



Haus Schaefer

Denkmal



hx-schaeferhaus-stephanberg - © Stadt Höxter, Stephan Berg



Typisches und reich geschmücktes Beispiel eines Fachwerkbaus im Stil der Weserrenaissance.

Der prächtige Fachwerkbau der Familie Schaefer entstand 1571 unter Einbeziehung eines mittelalterlichen Steinhauses, das sich im Untergeschoss erhalten hat. Die vorkragenden Obergeschosse tragen reiche Ornamentschnitzereien im Stil der Weserrenaissance. Diese wurden jedoch erst 1983 im Rahmen einer notwendigen Sanierung und der damit verbundenen Entfernung einer Außenverkleidung wiederentdeckt.

Merkmale:

Zahlungsmöglichkeiten

kein Eintritt möglich

Öffnungszeiten:

Das Haus befindet sich in Privatbesitz und kann nur von außen bewundert werden.

Adresse:

Marktstraße 18
37671 Höxter

Autor:

Tourist-Information Höxter
info#/#hoexter-tourismus.de

Organisation:

Stadt Höxter



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/dDgDd>

Quelle: destination.one

ID: p_100037088

Zuletzt geändert am 30.07.2023, 11:01